

An den  
Indiaca Förderverein Deutschland e.V.  
z.Hd. Herrn Kraus  
Sägmühlstraße 21  
85293 Reichertshausen

Hüttenberg, 26. April 2012

Lieber Herr Kraus,

im letzten Oktober waren Sie so freundlich, uns 5 Indiaca's plus Ersatzfedern und Beach-Netz für unsere



Kinderarbeit in der Ukraine kostenlos zur Verfügung zu stellen. Wir haben das Päckchen schon im November mit unserem letzten Hilfsgütertransport 2011 nach Swetlowodsk geschickt. Unser Missionsleiter, Herr Rudat, wollte den Kindern und Mitarbeitern bei seinem Besuch im Januar das Spiel erklären, aber leider erkrankte er im Dezember schwer und konnte nicht reisen. Vor einer Woche dann flog Herr Rudat wieder in die Ukraine und gestern fand endlich die lang ersehnte Einführung statt. Mitarbeiter und Kinder waren begeistert – das Wetter spielte mit und so konnten bei frühlingshaften Temperaturen die ersten Indiaca-Versuche im Freien gemacht werden.

Indiaca's und Netz sollen nun mit in unser Sommerlager genommen werden, das im Juni am

Ufer des Dnepr Flusses stattfinden wird. Die Kinder brennen schon darauf, dort ihre Fähigkeiten in einem großen Turnier zu messen!

Haben Sie herzlichen Dank für Ihre Unterstützung – die Mitarbeiter und Kinder von „Brücke der Hoffnung“ in Swetlowodsk schicken Ihnen viele Grüße!

Herzlichst,

*Almut Marburger*

Bereichsleiterin Öffentlichkeitsarbeit  
Brücke der Hoffnung e.V.